

## PROVINCIA | Subbética

### El GDR Subbética inicia contactos con la comarca del Bajo Deba en Guipúzcoa

La iniciativa se enmarca en el proyecto “Sensibilización sobre planes de igualdad en Pymes”

#### Redacción

Jueves 2 de junio de 2011 - 20:33



Enmarcado en el proyecto “Sensibilización sobre planes de igualdad en Pymes”, e incluido en el Programa EUROEMPLEO, se está realizando la primera visita de estudio a la Comarca del Bajo Deba, por parte del GDR Subbética.

La comarca del Bajo Deba pertenece a la provincia de Guipúzcoa y se encuentra situada en el extremo noroeste de la provincia, ocupando la parte baja de la cuenca del río Deba, limitando con la

provincia de Vizcaya.

Como consecuencia de esta visita de trabajo del GDR, se posibilitará el conocimiento de primera mano del trabajo que en aquella comarca se ha realizado y que continúa desarrollándose con el objetivo de la implantación voluntaria de planes de igualdad en microempresas, cooperativas, administraciones locales y otras entidades. Asimismo se van a conocer las estrategias de trabajo y metodologías empleadas para alcanzar el empoderamiento de la mujer en órganos de decisión de empresas agroalimentarias, al tiempo que se analizarán las actuaciones de cara a su adaptación a nuestra comarca y empresas.

#### Experiencias en Igualdad

Durante la visita se realizarán entrevistas de trabajo con el Foro comarcal de Agentes de Igualdad, habrá un desplazamiento a la Casa de la Mujer de Ermua y se organizará una visita a “Tekniker”, centro tecnológico, cuya misión es la de contribuir a incrementar la capacidad de innovación del tejido industrial, para mejorar su competitividad a través de la generación y aplicación de la tecnología y el conocimiento. Este centro dispone de un Plan de Igualdad y está reconocido como Empresa Colaboradora en Igualdad por Emakunde, organismo equivalente al Instituto de la mujer en el País Vasco.

También se desarrollarán encuentros con “Debemen” (Asociación de Agricultura de Montaña de Debabarrena) y con Hitzez (Asociación de Agricultoras Vascas).

Al mismo tiempo el GDR Subbética tendrá ocasión de manifestar su agradecimiento y estrechar lazos de cooperación con las entidades colaboradoras en este proyecto “Debegesa”, por su implicación y participación en la elaboración del programa, así como el interés mostrado para que dicha visita de estudio y trabajo sea un éxito para el conocimiento de estas interesantísimas experiencias.